

Höchststrafe für 4. Herren

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 06. Oktober 2015 um 09:14 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 06. Oktober 2015 um 09:18 Uhr



„So etwas habe ich noch nie erlebt! Ich habe noch nie ein Meisterschaftsspiel mit 0:9 verloren!“ waren die entsetzten Worte Günther Holochers (Foto) nach dem Debakel seiner Mannschaft in Boppard. Die 4. Herren hatte demnach gerade ihr Ligaspiel gegen die TG Boppard 4 in entsprechender Höhe verloren. Von insgesamt 30 gespielten Sätzen gingen drei an den TuS Dichtelbach und 27 an die TG. In nicht einmal anderthalb Stunden war das Auswärtsspiel am 26. September beendet. Den Akteuren bleibt nichts anderes übrig, als diesen schwarzen Abend abzuwischen und sich den kommenden Spielen zuzuwenden, um diese Scharte möglichst bald auszuwetzen.